
3 Pièces

141 m²

Réf. 1429

795 000 €

Marseille 1Er
Appartement à vendre (13001)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3415669.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3415669.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3415669.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3415669.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3415669.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3415669.html


Situé  en  première  ligne  du  vieux  port  et  au  premier  étage  d'un

immeuble  historique  sur  la  quai  de  rive  neuve,  cet  appartement

bourgeois  Développe  une  surface  de141  m²  .  l'espace  de  vie  qui

Dévoile  le  Mât  des  bateaux  à  travers  ses  fenêtres  cintrées,  est  un

savant  Mélange de matières authentiques mariées à des lignes brutes

et contemporaines autour d'une cheminé triomphante, pièce maîtresse

de  cette  de  cet  appartement.  Ce  sont  3  chambres  qui  composent

l'espace  nuit,  dont  une  qui  se  cache  derrière  une  astucieuse  cloison

coulissante, qui, lorsqu'elle est ouverte en journé, prolonge le séjour et

...

Located on the front line of the old port and on the first floor of a historic building on

the quai de rive neuve, this bourgeois apartment has a surface area of 141 sqm.

The living space, which reveals the masts of the boats through its arched windows,

is a clever MIX of authentic materials married to raw and contemporary lines around

a  triumphant  fireplace,  the  centerpiece  of  this  apartment.  There  are  3  bedrooms

that  make  up  the  sleeping  area,  one  of  which  is  hidden  behind  a  clever  sliding

partition, which, when open during the day, extends the living room and allows you

to enjoy the light ...
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